

10 entrepreneurs sociaux engagés dans la démarche OSEZ MAINTENANT

Présents le 4 février 2009, au salon des entrepreneurs,
Stand AVISE - village 2-stand 278

Jean-Michel Ricard (Siel Bleu) - Strasbourg



L'association Siel Bleu (sport, initiative, loisirs), dont Jean-Michel Ricard est l'un des fondateurs, est un acteur de prévention-santé, qui utilise notamment l'activité sportive comme moyen d'action.

En s'appuyant sur une offre adaptée et complète d'activités physiques et sportives, elle apporte une solution à l'isolement et à la perte d'autonomie des seniors.

L'utilité de son action a d'ailleurs été pleinement reconnue puisqu'un nouveau métier : « Chargé de prévention santé auprès des seniors » et une nouvelle filière universitaire ont été créés.

Présente dans 68 départements, les équipes de Siel Bleu interviennent auprès de 40 000 personnes âgées chaque semaine, dont 20 000 en institution.

CONTACT :

Jean-Michel Ricard

Tél : 06 88 16 82 02

Courriel : jeanmichel.ricard@sielbleu.org

Site : www.sielbleu.org
